

## **Vita Cristian Conesa Raja**

Cristian Conesa Raja, Klavierlehrer und Korrepetitor, seit 2010 im Auftrag der Stadt Stuttgart bei der Stuttgarter Musikschule. Neben der Korrepetition vor allem bei Jugend musiziert, unterrichte ich noch in den Bezirken Bad Cannstatt, Hedelfingen, Stadtmitte und Sillenbuch Klavier.

Mein Diplom Instrumentalpädagogik und künstlerische Ausbildung absolvierte ich an der Musikhochschule der Euregio Bodensee in Trossingen. Ich ergänzte mein Studium mit einem Master in Instrumental - und Vokalkorrepetition an der Staatlichen Hochschule für Musik und darstellende Kunst Stuttgart. So kommt es, dass ich die Schüler der Stuttgarter Musikschule bei Ihren Auftritten und Wertungsspielen für Jugend musiziert und andere Wettbewerbe begleite. Hier habe ich auch meine Laufbahn begonnen - damals war ich Schüler der Stuttgarter Musikschule und habe oft bei Jumu teilgenommen.